

## 1 ACTION & 1 NEWS

Wollen Sie mehr über  
1 Action & 1 News wissen:

 [facebook.com/NEOS2301](https://facebook.com/NEOS2301)

 [instagram.com/neos\\_2301](https://instagram.com/neos_2301)

## 1 ACTION

Jeden Monat werden wir Sie darüber informieren,  
was wir in der Gemeinde für Sie umsetzen.

### Folgende Anträge haben wir bei der Gemeinderats-Sitzung vom 08.07.2025 eingebbracht:

#### ● **Dringlichkeitsantrag 1:**

Erweiterung der Sitzplatzmöglichkeiten am Busbahnhof Groß-Enzersdorf

#### ● **Dringlichkeitsantrag 2:**

Verkehrsregelungsoptimierung Kreuzung Eurostraße / Kasernenstraße

#### ● **Dringlichkeitsantrag 3:**

„Vorsicht Kinder“ Tafel im Bereich  
Spielplatz Neu-Oberhausen

Die detaillierten Informationen unserer Dringlichkeitsanträge und den jeweiligen Status dazu finden Sie auf unserer Facebook-Seite:

[www.facebook.com/NEOS2301](https://facebook.com/NEOS2301)



## 1 NEWS

Jeden Monat werden wir Sie über Neuigkeiten im  
NEOS Team und in der Gemeinde informieren.

### Neues NEOS Mitglied:

Wir freuen uns, daß Harald Skrabal wieder unser NEOS Team verstärkt! Er wird zukünftig die Ansprechperson für alle Groß-Enzersdorfer für die Themen Landwirtschaft, Umwelt und Verkehr in unserer Gemeinde sein. Wir freuen uns schon auf die gemeinsame Zusammenarbeit und auf viele Umsetzungen für unsere Bürger:innen in Groß-Enzersdorf!



# CHARITY-AKTION MIT NACHHALTIGKEIT

Für die „Helfen statt Wegwerfen - Stöpseln sammeln Aktion“ zugunsten des Angelman Vereins wurden 3 gelbe Stöpsel-Sammel-Tonnen aufgestellt.

- Beteiligen auch Sie sich gerne bei der Aktion, indem Sie den Stöpsel der Plastikflasche sammeln und an folgenden Sammelstellen abgeben:
- Genußhex, Kirchenplatz 2, 2301 Groß-Enzersdorf
  - Lydia Lokodi, Glinzendorfer Straße 18, 2301 Rutzendorf/Einfahrt, rechtes Haus
  - Olivia´s Tierwelt, Hans Kudlich Ring 9, Groß-Enzersdorf



## FÜR SIE IM JUNI & JULI UNTERWEGS



Bei der Gemeinderatssitzung vom 01.10.2024 haben wir einen Antrag für die Implementierung eines Jugendparlaments gestellt. Leider wurde von allen anderen Fraktionen gegen das Jugendparlament gestimmt.

Wir kämpfen weiter, daß unsere Jugendlichen in der Gemeinde eine

Stimme bekommen und daher fand am 26.06.2025 der 1. Jugend-Round-Table statt, bei welchem einige Jugendliche Projektideen für die Gemeinde kund getan haben. Die Wünsche werden von uns bei der nächsten Ausschuss-Sitzung Jugend und Bildung miteingebracht.

### Zudem fordern wir:

- Konzepterstellung Jugendparlament. Geben wir der Jugend eine Stimme! Machen wir Groß-Enzersdorf zukunftsfit!

- Redezeit von 5-10min. pro Gemeinderats-Sitzung für die Jugend, denn die Jugend ist unsere Zukunft

## WOLLEN AUCH SIE IN IHRER GEMEINDE MITGESTALTEN?

Dann melden Sie sich bei: [cornelia.pfeiffer-janisch@neos.eu](mailto:cornelia.pfeiffer-janisch@neos.eu)